

彩北通信

月刊 No. 206
2024年4月1日発行
発行元：彩北進学塾
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2

TEL 048-575-3291 E-mail info@saihoku-juku.com

塾長のブログ（彩北日記）⇒ <https://ameblo.jp/saihoku-sj/>



新学年スタート

いよいよ4月から新学年になりますね。小学6年生は、「中学校ってどんなところだろう？」という期待と不安が入り混じる時期だと思います。また、中学2年生はいよいよ受験学年へ。忙しい1年となるでしょう。中学1年生は2年生になると**中だるみ**の時期になりがちです。そうならないようしっかり目標を立てるといいと思います。

クラスや友達、先生など新しい出会いがあります。

そういった1つ1つの出会いを大切にしていきましょう。

今年度も私たちは、皆さんを全力で応援します!!

◎名言・一言

自分の弱さや不完全さを後ろ向きにとらえないことです。誰かの心を強烈にひきつける魅力は、弱さや不完全さの中に潜んでいるんです。

石田衣良(作家)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、**本** です

『この夏の星を見る』(辻村 美月)

コロナ禍による休校や緊急事態宣言、これまで誰も経験したことのない事態の中で大人たち以上に複雑な思いを抱える中高生たち。しかしコロナ禍ならではの出会いもあった。リモート会議を駆使して、全国で繋がっていく天文部の生徒たち。スターキャッチコンテストの次に彼らが狙うのは――。

▼お知らせ▼

- ・4月5日 春期講習終了
- ・4月6日(土)より通常授業再開となります。
- ・4月下旬～5月上旬… 今年はすごい! 「GW 特訓授業」を行います。

■最近のニュースから■

男子校、女子校がある埼玉県立高校について、去年、共学化すべきとする勧告が出たことについて、埼玉県教育委員会の担当者が、生徒の意見を聞く会がさいたま市の高校で開かれ「多様な環境を奪わないでほしい」といった共学化に反対する意見が相次ぎました。

意見を聞く会は、120年余り前の創立から一貫して男子校の県立浦和高校で開かれ、およそ150人の生徒が参加しました。

埼玉県の男女共同参画の問題に対応する苦情処理委員は、去年8月に男子校、女子校の県立高校、合わせて12校について、県教育委員会に対し、早期に共学化すべきとする勧告を行っています。意見を聞く会は、浦和高校の生徒たちからの要望を受けて開かれたもので、生徒からは県教育委員会の担当者に対し、

▽共学化されれば、長く続いてきた行事がなくなり、男子校ならではの特色が失われるという意見や▽男子校を選べるという多様な環境を奪わないでほしいという意見が出ました。

以下、略

2024.3.21 NHK NEWS WEB

▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

資格試験

彩北進学塾では、英語検定・漢字検定・数学検定と日本語検定の4つの資格試験の準会場になっております。6月に英検・漢検・語検の3つが行われますが、ぜひ自分のスキルアップ、内申対策に1つの検定を受験してみてください。学習するきっかけや復習になります。特に中3生は、上の級をめざして早めに取り組みしましょう。

♪Disney情報♪

◆東京ディズニーランド

4月9日～

・ディズニー・パルパルーザ
‘ドナルドのクワッキー・ダックシティ’

・セレブレーション・スペース・マウンテン：ザ・ファイナルイグニッション!

彩北進学塾は開校18年目を迎えております。